



夢いっぱいの子 No.3

平戸市立生月小学校
校長 大石 信弥



4月14日（金）歓迎遠足・歓迎集会を行いました！

4月は、出会いの季節です。天候が危ぶまれましたが、歓迎集会を午後から実施することに変更して歓迎遠足に出発しました。「静かに歩く（朝早い時刻のため）」ということを中心に掛けながら海の広場に向かいました。（ばっちりできました！）海の広場では、「仲良く遊ぶ」というめあてをもって臨んだのですが、みんな仲良く楽しく過ごせました。（これもばっちりでした！）風が強くやや肌寒かったのですが、6年生は、1日中ペアの1年生をしっかりとエスコートする姿が見られ、リーダーとしての自覚が頼もしく感じられました。学校で行った歓迎集会では、新たに生月小学校の仲間になった1年生に



「ようこそ！生月小学校へ」という気持ちを拍手で表現している子どもたちの姿が見られ、とてもうれしく思いました。6年生全員で行った「歓迎のあいさつ」5年生を

中心に行った「レクリエーション」もしっかりと考えられており、楽しく、有意義なひと時を過ごしました。素晴らしい高学年です。また、1年生も「好きな〇〇」を付けた自己紹介が上手にできました。

入学して1週間（1年生）学校生活へのいいスタートが切れました。



PTA 総会

21日（金）は、今年度初めての「授業参観」「懇談会」です。また令和5年度の「PTA 総会」も実施されます。ご多用の折ですが、多数のご参加をお待ちしております。

